

Grenoble, le 2 février 2017

Grenoble conserve son **label 5@** pour la 9^{ème} année consécutive !



Pour la neuvième année consécutive, la Ville de Grenoble a reçu le Label Ville Internet 5@ décerné par l'association des Villes Internet. Les webmasters de la Ville de Grenoble, en charge notamment du site grenoble.fr et des réseaux sociaux municipaux, étaient présents à la cérémonie de remise des prix qui a eu lieu mercredi 1er février 2017 à Tourcoing, en présence Jean-Vincent Placé, Secrétaire d'État à la Réforme de l'État et à la Simplification. La journée a été placée sous le signe de la participation citoyenne, domaine dans lequel la Ville de Grenoble fait office de référence nationale.

L'association des villes internet a pour objet de coordonner le développement et l'animation d'un réseau des acteurs de l'internet citoyen, et tout particulièrement des élus et des agents des collectivités qui animent le territoire public. Chaque année, elle attribue les labels (1, 2, 3, 4, 5@) aux collectivités candidates en fonction de divers critères portant sur la politique numérique.